

Der Petent führt zur Begründung seines Prüfauftrages an, dass ressourcenschonende Lösungen benötigt werden, um für die Umwelt, die Insekten und andere Tiere weitsichtig und zukunftsfähig zu deren Schutz zu handeln. Es gebe bereits Städte, die dies umgesetzt hätten.

Dem Fachamt (Technische Infrastruktur) ist bekannt, dass es Versuchsstrecken hinsichtlich einer bedarfsorientierten Straßenbeleuchtung gibt. Zur fachgerechten Bearbeitung des Bürgerantrages ist es erforderlich, eine Recherche zu den veröffentlichten Ergebnissen zu betreiben, die Straßenbeleuchtungsträger der Versuchsstädte zu kontaktieren und Fachliteratur hinzuziehen, dies benötigt eine gewisse Zeit. Da das Fachamt vorrangig Pflichtaufgaben zu erfüllen hat (z.B. die gesetzlich geforderte Sanierung der Abwasserkanäle innerhalb eines von der Bezirksregierung festgesetzten Zeitraumes), kann diese Recherche nur in Abhängigkeit der Verfügbarkeit von zeitlichen und personellen Ressourcen durchgeführt werden.

Rheinbach, 28. Oktober 2019

gez. Walter Kohlosser
Kämmerer

gez. Margit Thünker-Jansen
Fachbereichsleiterin